Mittwoch, 13. Januar 2016

ZOLLERN-ALB-KURIER



Gastredner beim Balinger Bürgertreff ist Professor Dr. Armin Nassehi aus München. Foto: Privat

BALINGEN. 09.12.2015

Bürgertreff mit Professor Dr. Armin Nassehi

Thema ist Industrie 4.0

Der Bürgertreff der Stadt Balingen zum Neuen Jahr findet am Samstag, 16. Januar, um 15.30 Uhr in der Stadthalle mit Gastredner Professor Dr. Armin Nassehi statt.

Neuen Kommentar verfassen

Sein Thema an diesem Nachmittag: "Industrie 4.0 – Mensch 4.0: Der Wandel von der Industrie- zur Wissensgesellschaft unter Einbeziehung der gesellschaftlichen und sozialpolitischen Auswirkungen".

Armin Nassehi ist Professor für Soziologie an der Ludwig-Maximilians-Universität in München. Geboren in Tübingen hat er von 1979 bis 1985 in Münster und Hagen Erziehungswissenschaften, Philosophie und Soziologie studiert. 1994 erfolgte die Habilitation in Soziologie. Seit 1998 ist er Inhaber des Lehrstuhls I für Soziologie an der Universität München. Als Wissenschaftler erforscht er, wie in komplexen Situationen Entscheidungen generiert werden und wie unterschiedliche Perspektiven der Gesellschaft in Wirtschaft, Politik, Wissenschaft, Medien und Kultur aufeinander treffen. Von den Studenten wurde er zum besten Redner der Universität gewählt.

In einer Fernsehreihe des Senders BR-alpha befasste er sich mit zentralen Fragestellungen unserer Gesellschaft. Er ist auch Vorstandsmitglied des Münchner Kompetenzzentrums Ethik. Oberbürgermeister Helmut Reitemann wird begrüßen und einen Rückblick auf das Jahr 2015 geben bevor Professor Dr. Nassehi spricht. Beim anschließenden Stehempfang stehen der Gastredner, die Stadträte sowie die Vertreter der Stadtverwaltung für Gespräche zur Verfügung.

Die musikalische Umrahmung übernimmt das Akkordeonorchester Balingen. Ab 15 Uhr bietet die Stadt Balingen im Konferenztrakt und Studio der Stadthalle eine Kinderbetreuung an. Dabei sein wird ab 15.30 Uhr auch die Theatergruppe S`Traumkischtle mit dem Stück "Murksis Irrflug". Ebenso wird im Eyachbad ein Kinder- und Jugendnachmittag bei freiem Eintritt angeboten

Wie in den vergangenen Jahren, findet im Rahmen des Bürgertreffs wiederum eine Spendenaktion statt, diesmal zugunsten des Arbeitskreises Asyl Balingen. Er ist Teil der nationalen und internationalen Flüchtlingsbewegung und integriert im Flüchtlingsrat Baden-Württemberg. Die ehrenamtlichen Mitglieder unterstützen die Asylanten in Balingen und begleiten sie bei den täglich anstehenden Aufgaben.

Mehr zum Schlagwort

> Veranstaltung.